

EL SUEÑO DE ANGEL QUE LE HIZO CUIDAR EL AGUA

Había una vez un niño que se llamaba Ángel tenía su cabello de color amarillo como el sol, le gustaba mirar su dibujo favorito Goku, también le gustaba jugar en su laptop, en su casa le gustaba desperdiciar el agua haciéndolo chorrear por gusto. Su mamá Amanda le decía que lo que estaba haciendo estaba mal, pero Ángel no obedecía a su mamá. Ángel vivía en la ciudad de Ayacucho tenía amigos y le gustaba jugar con sus primos, Ángel le gustaba jugar en el patio de su casa con su prima Flor al Vóley, luego de jugar Ángel y su prima se refrescaban con agua del grifo pero Ángel seguía teniendo mal hábito de desperdiciar el agua pese a que su mamá le decía a que no haga él no obedecía a su mamá cuando le decía que no desperdiciara el agua Ángel luego de unos días vino a visitarlo a casa su prima Rosa todos los días jugaban al fútbol en el parque mientras estaban solos los dos jugaban al fútbol en el parque , mientras jugaban a Ángel le dio por desperdiciar el agua que regaba las plantas del parque su prima Rosa le dijo ya no desperdicies el agua, ya que como las personas las plantas también necesitan del agua para vivir. Un día en la escuela de Ángel encontraron los caños de los baños chorreando de agua, dado el comportamiento de Ángel lo inculparon por lo sucedido, la profesora mando a llamar a su mamá por lo sucedió, la mamá de Ángel lo reprendió aunque Ángel trato de explicar que él no lo había hecho lamentablemente no le creyeron porque le gustaba desperdiciar el agua, Ángel se puso triste porque no le creyeron que él no había dejado los caños chorreando de agua, luego de ese suceso Ángel no cambio mucho solo su comportamiento, llego el día 28 de marzo era cumpleaños de Ángel cumplía 8 años, lo celebro al lado de sus padres y primos en casa al terminar el día Ángel se fue a dormir como todos los días, solo que esa noche

tuvo un sueño, un anciano mago se le apareció y lo llevó a vivir con una familia humilde donde no contaban con los beneficios de tener agua en casa más que de los ríos de donde vivían tenían que conservar el uso del agua porque traerlo desde el río hasta su casa era un camino largo y pesado, al despertar Ángel no entiendo el sueño que tuvo y pensó que era solo un sueño, al día siguiente fue al colegio con normalidad, llegó la noche cenó, se puso su pijama, se lavó los dientes y se fue a dormir nuevamente volvió a soñar con el mismo anciano mago pero esta vez lo había transportado a un lugar donde se encontraba junto a su familia se encontraban en un lugar donde había poca agua, también había varias familias en ese lugar, la familia de Ángel apenas podían bañarse, lavar los alimentos para cocinar, lavar los vasos y platos que utilizaban y lavar la ropa por la escasez de agua que había en el lugar, tampoco se podía jugar con pistolas de agua porque no les alcanzaría el agua para esos juegos, los niños que también se encontraban en ese lugar jugaban a los que Ángel no jugaba mucho como a los carritos, las chapadas, escondidas, Ángel encontró nuevos amigos nuevas maneras de divertirse con los otros niños del lugar que fueron transportados como él por la razón de que les gustaba desperdiciar el agua sin medida, al pasar diez días, le dio tristeza a Ángel porque extrañaba a sus primos y padres se encontraba solo junto a otros niños que no conocía aunque eran de la misma edad de Ángel extrañaba el cariño de sus papás.

Un día Ángel se encontraba en el río triste el anciano mago vio la tristeza de Ángel y por un momento que Ángel cerró los ojos lo convirtió en un anciano Ángel vio su reflejo y se puso a llorar luego volvió a cerrar los ojos y nuevamente era un niño que aún se encontraba en un lugar lejos de su familia, en ese momento se le acercó uno de los niños a Ángel y le dijo todos también nos sentimos triste

extrañamos a nuestras familiar como tú Ángel qué te parece si vamos al bosque ahí están los otros niños, cuando se iban acercando a los demás niños uno de ellos dijo para que Ángel se sienta mejor porque no contamos cuales eran nuestros juguetes favoritos antes de que fuéramos transportados a este lugar, y otro niño dijo porque mejor no contamos historias anécdotas que pasábamos con nuestros papás antes de llegar acá, y así cada uno recordó momentos bonitos que pasaron con sus respectivas familias, todos estaban tan entretenidos que sin darse cuenta se fueron durmiendo uno a uno, en sus sueños los niños soñaron que sus papás los estaban buscar y al momento de querer darles un abrazo simplemente no estaban sus papás desaparecieron al instante todos se despertaron preguntándose ¿dónde están nuestros padres? Eran sueño, nunca saldremos de este lugar con rostro de pena, y uno de los niños dijo tengo hambre Ángel dijo yo también que les parece si vamos a buscar que frutos hay en los árboles y así fue como todos se pusieron a ver los frutos de los árboles y encontraron manzana, plátano, naranja, pera y uva juntaron todo lo recolectado y compartieron entre todos los niños, pero aún no se llenaban querían comer algo salado pero como eran niños no sabía qué hacer, en eso vieron los niños aparecer sus padres se sorprendieron de verlos después de tantos días que había transcurrido de estar solos en el bosque donde no había las comodidades que tenían en sus casa y mucho menos darse el lujo de desperdiciar el agua como lo solían hacer en sus casas, todos corrieron a abrazar a sus padres en eso sintieron algo extraño todo se volvió blanco a su alrededor, es ahí donde todos volvieron a sus casas, Ángel se encontraba en su cama exclamo era un sueño provocado por el anciano mago Ángel sintió todo tan real y entendió en ese momento que todo este tiempo todo lo que había vivido era una lección para

que no desperdiciara el agua porque aunque tenga el comodidad de abrir el grifo y tener agua, en sus sueños entendió que otras familias no cuentan con esa comodidad y que tiene que aprender cuidar el uso responsable del agua, en el sintió donde se encontraba en sus sueños habían pasado varios días pero en realidad solo había pasado una noche, en eso la mamá de Ángel exclamo hijo baja a desayunar que te haces tarde para ir al colegio, Ángel bajo con una prisa a abrazar a sus mamá fuertemente la mamá no entendía y le devolvió el abrazo, Ángel le dijo a su mamá tuve un sueño donde me encontraba solo junto con otros niños que no sabían cuidar el agua me sentía solo y triste mamá, entendí que todo los que me dices es por mi bien y que no debo desperdiciar el agua que es muy necesario para vivir, la mamá de Ángel le dijo aunque haya sido un sueño me alegra que hayas reflexionado y que ahora hagas uso moderado del agua Ángel le dijo si mamá ya entendí que debo hacer uso responsable y consiente del agua a donde vaya, la mamá de Ángel le dijo sube a alistarte hijo Ángel fue a su cuarto a alistarse para ir al colegio camino al colegio tuvo una idea y llegando al salón le comento a su maestra si hacían unos carteles para usar el agua de manera responsable a la maestra le gustó la idea de Ángel y le dijo me alegra que ya no seas de los alumnos que le gusta desperdiciar el agua y Ángel le respondió tuve un sueño maestra se sentía tan real ahí vi la importancia de cuidar el agua y de no estar con mis padres que aunque nos regañen siempre querrán lo mejor para nosotros, la maestra le respondió me alegra Ángel que hayas reflexionado a través de tu sueño, Ángel sentía que ahora tenía que hacer más caso a sus papás y a ser más consiente sobre el uso del agua.....FIN

Por más niños que seamos está en nosotros ser conscientes con el uso del agua saber darle el uso necesario sin desperdiciar porque, aunque contemos en casa

con agua potable quizás en algún lugar otras familias no cuenten con ese beneficio, que es necesario para vivir.

Seamos responsables y conscientes del uso del agua en nuestras casas.

ESCRITO POR: MIA GISSELE LEVANO QUISPE